東光寺だより

開山忌・並びに達磨忌厳修

令和二年十二月六日ご案内いたしました通り、開山忌並びに達磨忌をおつとめいたしました。大勢の参詣者を迎え全員マスク着用という異様な風景でしたが、今年のことは仕方ありません。



午後二時から小島の瑞巌寺 岡部大洽師に法話をいただきました。瑞巌寺と東光寺の関係や、自分の雲水時代のことなど親しみを込めた言葉で語られ皆固唾を飲んで聞き入りました。最後に、「面倒だ」ということで仏事を軽視してはならない。またしきたりの本来の意味など話されとても勉強になりました。



熱弁を振るわれる瑞巌寺岡部大洽師

白井和典氏絵画展

揖斐川町七間町在住の白井さんは幼少の頃から飛行機や自動車など細かい絵を描くのが得意。今回はホームセンターなどで売られている紙製の皿を画材にして町内のお寺や、懐かしい名鉄の赤い電車などを30点

ほど展示していただきました。「額縁もいらないしこの まま飾れるわ・・・」と大好評でした。来年1月5日 大般若会まで展示いたします。



楕円型の洋皿風の画材に描かれた絵は独特の雰囲気を 持っています。記念に一枚如何ですか。

いただけるそうですよ。

募集しております魔法陣の応募作品の1部

SSさん 揖斐

YMさん 大阪

YHさん 瀬戸

令和二年 年末 文責 住職 鷲見邦隆